

Lettre ouverte au pape, signée des étudiants de l'Univ

Chaque année, quelques milliers d'étudiants se réunissent à Rome durant la semaine Sainte pour réfléchir lors d'un congrès international (Univ) et prier aux côtés du pape.

01/04/2010

Les étudiants qui participent à l'Univ 2010 ont écrit à Benoît XVI la lettre suivante.

Saint Père

Nous sommes des étudiants de 30 pays du monde. Nous venons de cultures diverses, pas toujours chrétiennes ou catholiques, mais nous voulons écrire au Pape pour lui manifester la gratitude qui nous unit.

Merci, Saint Père, pour ces cinq années de Pontificat, pour votre exemple de service, et pour votre exemple dans la recherche de la vérité. Merci pour vos rencontres avec les jeunes : nous le disons au nom des millions de personnes qui ont pu écouter la parole du Pape à Cologne, Cracovie, São Paulo, Lorette, New-York, Sydney, Paris, Yaoundé, Luanda, Prague... Merci pour ce service infatigable et pour l'exemple d'ouverture et de dialogue que vous nous offrez constamment dans la recherche de la vérité des choses.

Merci d'avoir institué cette année sacerdotale pour l'Église et pour le

monde. Nous voyons comment de nombreuses personnes utilisent des événements douloureux pour l'Église et le Pape et sèment le doute et la suspicion. A ces semeurs de méfiance, nous voulons dire avec clarté que nous n'acceptons pas leur idéologie. Nous les respectons, mais nous exigeons d'eux également le respect pour notre foi et la reconnaissance du droit que nous avons, en tant que chrétiens, de vivre dans une société plurielle.

Chacun de nous, même celui qui n'a pas la foi, connaît directement d'innombrables prêtres, aumôniers d'université, curés de paroisses, directeurs spirituels et confesseurs. Nous les connaissons personnellement et non à travers les journaux, et nous sommes reconnaissants de leur présence disponible, efficace, sacrifiée, ouverte à tous. A eux tous, et au pape

en premier lieu, nous voulons dire « Merci » !

Merci, Saint Père, pour la vaillance avec laquelle vous invitez tous les fidèles de l'Église à suivre le Christ totalement, sans se laisser « intimider par les fausses apparences des opinions dominantes. » Et merci également à Dieu qui a donné à son troupeau un Pasteur qui, dès le premier instant, a dit que l'Église aujourd'hui est jeune et qu'elle est vivante.

Nous voulons également vous dire, au nom de tous nos amis et connaissances, que nous sommes avec vous, Saint Père, par notre prière, notre affection et notre travail quotidien. Nous vous demandons votre bénédiction pour notre étude, nos familles, l'effort de chacun de nous pour devenir amis de Dieu et des autres, à l'université,

dans le service bénévole, le sport et les loisirs.

Merci et joyeux anniversaire pour vos cinq premières années comme Vicaire du Christ !

Robert Weber (Autriche)

Président du Congrès UNIV 2010

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/lettre-ouverte-au-pape-signee-des-etudiants-de-luniv/>
(03/02/2026)